

## Secretaría de Ciencia y Tecnología

Mayo 2025

### Se realizó una nueva edición de la Semana Nacional de la Ciencia en la UNPAZ



Bajo el lema “Ciencia es futuro” y con la participación de 700 personas se realizó del 7 al 12 de abril en la UNPAZ, y en todo el sistema universitario, la Semana Nacional de la Ciencia. Con un programa diverso y enriquecedor, con más de 30 actividades, los equipos de investigación compartieron con toda la comunidad la producción de conocimiento que desarrollamos en la UNPAZ, a través de charlas, talleres, presentaciones de libros, muestras, entre otras.

[Conocé más](#)

### Convenio de cooperación entre la UNPAZ y la UNLP para impulsar líneas de trabajo vinculadas con el derecho a la identidad



La Universidad Nacional de José C. Paz (UNPAZ) y la Universidad Nacional de La Plata (UNLP) suscribieron un convenio de colaboración interinstitucional para fortalecer líneas de investigación sobre Derechos Humanos.

Entre otras acciones, este acuerdo enmarca la colaboración de ambas casas de estudio en el proyecto “Identidad en Redes”, radicado en el Instituto de Estudios Sociales en Contextos de Desigualdades (IESCODE) y desarrollado en conjunto con Abuelas de Plaza de Mayo.

[Conocé más](#)

## La UNPAZ brindará asistencia técnica para el mejoramiento energético de cooperativas y empresas recuperadas bonaerenses



Con el objetivo de promover el desarrollo productivo y la innovación tecnológica en la región, la UNPAZ firmó un convenio de colaboración con el Instituto Provincial de Asociativismo y Cooperativismo (IPAC) de la provincia de Buenos Aires para brindar asistencia técnica orientada al diseño de estrategias innovadoras que mejoren la eficiencia energética de cooperativas y empresas recuperadas bonaerenses.

[Conocé más](#)

## Nuevo equipamiento en el laboratorio de la UNPAZ



En el marco del Programa Federal Equipar Ciencia II, impulsado por el ex Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación y financiado por el gobierno anterior, la UNPAZ adquirió un nuevo equipamiento de alta complejidad para el Laboratorio de Cs. Experimentales, con una inversión de 30 millones de pesos.

El equipo OCTET N1 es un biosensor que se utiliza para estudiar cómo interactúan distintas biomoléculas entre sí, como por ejemplo proteínas, anticuerpos o ligandos.

[Conocé más](#)

## Otras Novedades

### [Crece la innovación y el desarrollo en la UNPAZ](#)

Se aprobaron dos proyectos en el marco de la tercera convocatoria del Fondo de Innovación Tecnológica de Buenos Aires (FITBA).

### Docente investigadora de la UNPAZ fue reconocida por sus aportes para la igualdad de género

La Lic. Yamila Figueroa (IESCODE) recibirá una beca de formación de la organización Margaret McNamara Education Grants (MMEG) para América Latina.

### Investigadora del IDEPI-UNPAZ fue distinguida en el 1° Congreso Internacional de alimentos de la PBA

La Lic. Natalia Stein (IDEPI) recibió una premiación por su trabajo sobre políticas públicas locales para circuitos socioeconómicos alimentarios.

---

## Publicaciones

### N° 10 Revista UCRONÍAS (CONUSUR)

[Leer más](#)

### Feminismos, trabajo y acción sindical

Coordinación General:  
Nora Goren y Adoración  
Guamán (IUE-  
IESCODE/UNPAZ-  
CLACSO)

[Leer más](#)

### Brechas de género y políticas públicas: Desafíos para la equidad en el mundo del trabajo

Coordinadoras: Nora  
Goren y Diana Suarez  
(IESCODE-UNPAZ)

[Leer más](#)

---

Recibes este correo porque estás suscrito al Boletín oficial de la Secretaría de Ciencia y Tecnología de la Universidad Nacional de José C. Paz.

Secretaría de Ciencia y Tecnología - Universidad Nacional de José C. Paz

